

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die grosse und herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann und unserem herzensguten Paps

Erwin Brüngger-Heeb

erfahren durften.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Erwin und uns zur Seite gestanden sind:

Alle Verwandten, Freunde und Bekannten, die Erwin auf seinem letzten Weg begleitet und ihm in seinem Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Das Pflege- und Ärzteteam vom KSW, Haus B, 7. Stock, für die kompetente, liebevolle Betreuung während seines langen Aufenthalts.

Ein spezieller Dank gehört Dr. med. Thomas Wyss, Dr. med. Philipp Stalder und Frau Annmarie Monnard.

Das Spitex-Team Veltheim, das Erwin über viele Monate medizinisch kompetent und einfühlsam betreut hat.

Pfarrer Tobias Frehner, für die einfühlsame und würdige Abschiedsfeier. Wir schöpfen daraus viel Trost, Kraft und Zuversicht.

Alle, die uns mit einem lieben Wort, einem Händedruck, einer stillen Umarmung, einer Spende, einer Karte ihr Beileid ausgedrückt haben.

Winterthur, im Mai 2022

Die Trauerfamilie